

MESSEAUFTTRITT@HOME STATT AGRITECHNICA:

Erfolgreicher SAUER BIBUS Livestream-Event mit Kundentagen.



Die Personen von links nach rechts sind: Tim Wagner (SAUER BIBUS GmbH, Werksstudent), Ralf Schrempp, Lucian Ioan (Hydro-Gear LLC, Market Segment Director), Daniel Stüber (I&W Engineering AG, Sales Director), Stefan Fendt (SAUER BIBUS GmbH, Vertriebsleiter), Philipp Gaschler (SAUER BIBUS GmbH, Entwicklung, Technik)

Nach der Absage der Agritechnica 2022 zögerte SAUER BIBUS Geschäftsführer Ralf Schrempp keine Sekunde, stattdessen ein eigenes Format ins Leben zu rufen. Denn die große Bedeutung des engen Dialogs mit Kunden und Interessenten konnte Ralf Schrempp bereits durch zahlreich durchgeführte Livestreams Workshops in den letzten beiden Jahren erfahren.

Für den Event Messeauftritt@Home wurde für den Eventzeitraum vom 27.2. bis 5.3.2022 kurzerhand ein Hallenbereich am Unternehmensstandort in Neu-Ulm in einen beeindruckenden Messestand umgestaltet und mit professioneller Kamera- und Übertragungstechnik ausgestattet.

Die Veranstaltung wurde von einem dualen System getragen, bestehend aus Kundentagen mit täglichen



persönlichen Kundenbesuchen und dem SAUER BIBUS Livestream-Event am 3.3.2022, einer Live-Übertragung direkt vom Messeauftritt@home.

Elektrische und hydraulische Antriebslösungen im Fokus

Die Veranstaltung fokussierte sich neben der langjährigen Kernkompetenz hydraulischer Antriebe vor allem auf die neue Herausforderung elektrischer Lösungen, die bei SAUER BIBUS inzwischen ebenfalls eine zentrale Rolle einnehmen.



Electrial Show Model

Dazu hatte das Unternehmen ein eigenes elektrisches Messemodell entwickelt, das zu Recht zum Star des Events avancierte.

Ralf Schrempp zeigt sich begeistert:

„Wir sind beeindruckt von der enormen positiven Resonanz des präsentierten Projektes. Zwischenzeitlich gibt es bereits konkrete Anfragen von Kunden, aber auch von Tochtergesellschaften unserer weltweit agierenden Bibus Gruppe, die mit diesem elektrischen Modell ebenfalls unsere Entwicklungskompetenz präsentieren möchten.“

Unterstützt wurde SAUER BIBUS bei der Durchführung des Livestream-Events durch enge Technologiepartner. Danfoss Editron, Kawasaki, Hydro-Gear, Xerotech und I&W sorgten für eine hohe Resonanz und erreichten mit ihren Fachbeiträgen eine rege Teilnahme an der folgenden Diskussionsrunde.

Für alle Interessierten, die keine Möglichkeit hatten, den Livestream-Event mitzuverfolgen, hat SAUER BIBUS

einen Livemitschnitt auf seinem YouTube-Kanal bereitgestellt:

<https://www.youtube.com/watch?v=IUf0PHO7GdE>

Für Ralf Schrempp und sein Team haben sich die Investitionen in diese Veranstaltung bereits heute bezahlt gemacht und sind Bestätigung dafür, den eigenen Weg konsequent weiter zu verfolgen. Dabei bleiben für SAUER BIBUS aber Teilnahmen an bedeutenden Fachmessen auch in Zukunft fester Bestandteil des Marketingmix.

Vom Prototypenbau bis zur Serie

Neben der qualifizierten Entwicklung und dem Prototypenbau in der eigenen Werkstatt bietet SAUER BIBUS als Technologiepartner der Antriebstechnik auch die hocheffiziente Montage und Serienfertigung im eigenen Unternehmen. Diese Voraussetzungen sind für viele Kunden entscheidend, um zum Beispiel im Rahmen der Systementwicklung schnell und vertraulich zu ersten Prototypen zu kommen, ohne unnötig Dritte einschalten zu müssen.

Alle Türen stehen offen

Kunden und Interessenten steht das SAUER BIBUS Team jederzeit zur Verfügung, um neue Projekte technologieoffen zu entwickeln und zu produzieren. Denn mit der Kompetenz in Hydraulik und der bereits mehrjährigen Erfahrung in elektrischen Antriebslösungen ist man in der Lage, anwendungsspezifisch immer die jeweils beste Technologielösung zu realisieren.

Für weitere Informationen:

Ralf Schrempp
Geschäftsführer
SAUER BIBUS GmbH
Lise-Meitner-Ring 13
D-89231 Neu-Ulm
E-Mail: info@sauerbibus.de
Phone: +49 731 1896-0